

Sección B

Familiares y amigos recogen firmas

Valladares: Se está cometiendo una injusticia en el caso Polo

Por JORGE MARTIN
NOMEN

Mientras los familiares y los amigos de Roberto Polo —el cubanoamericano condenado a ser extraditado a Suiza por una Corte Federal— recogían firmas para evitar su deportación, el ex embajador ante la Comisión de Derechos Humanos ante Naciones Unidas y presidente de la Fundación que lleva su nombre, Armando Valladares, declaraba a DIARIO LAS AMERICAS que “se está cometiendo una injusticia en el caso Polo”.

Valladares se manifestó contrario a la deportación del experto en arte Polo porque —como él mismo asegura— “he tenido la oportunidad de revisar los papeles del proceso en el que desde hace cinco años está envuelto Roberto Polo y he de decir que es algo surrealista, de lo que solo se ve en las películas o en la novelas de ficción. Me pregunto cómo es posible que la política de Estados Unidos haya sido siempre la de traer a los criminales que se encuentran en terceros países y que, sin embargo, concedan la extradición de Polo cuando ni siquiera concurren los requisitos necesarios para que sea deportado”.



ARMANDO VALLADARES

El ex embajador, que no se explica por qué la Justicia norteamericana se negó a conceder la libertad condicional a uno de sus ciudadanos que carecía de antecedentes penales en el país, manifestó extrañeza porque en el juicio se hubieran aceptado cargos por gestión indebida de fondos y supresión de documentos. “Tengo los papeles conmigo”, dice Valladares, refiriéndose a los contratos que Polo firmara con sus clientes y a los affidavits

de sus empleados en Ginebra.

“Roberto Polo es un ciudadano norteamericano, no tiene antecedentes penales, es un hombre respetado dentro del mundo del arte y su familia vive aquí. Polo no debe ser deportado”, concluyó Armando Valladares.

Por otra parte, los familiares y los amigos del encasado recogieron firmas el domingo y el lunes en el Miami Convention Center, en el que se celebra la feria Art Miami 93. “El domingo estuvimos cinco personas y recogimos cerca de 500 firmas. También repartimos unos panfletos en los que explicábamos el caso de Roberto y la actuación de los empresarios mexicanos y el juez norteamericano; dimos tantos que nos quedamos sin papel y tuvimos que ir corriendo a hacer copias”, declaró María Teresa Polo, la madre de Roberto a este periódico.

El martes continuarán recogiendo firmas contra la deportación del experto en arte frente a la corte del distrito sur de Miami, con el fin de reunir el mayor número posible de ellas y remitirlas al Departamento de Estado para que impida que se consuma la extradición.